

Líderes de la 52 Vuelta a Costa Rica en bicicleta



San José, 25 dic (RHC) El ciclista tico César Rojas, del equipo Frijoles Los Tierniticos, recibió hoy el título de líder de la clasificación general de la 52 Vuelta a Costa Rica, en ceremonia a la que asistió el presidente Luis Guillermo Solís.

César se adueño de la camiseta amarilla de puntero general desde la séptima etapa y la mantuvo durante cinco tramos más para conseguir su primer título en el giro costarricense, con tiempo de 42:09:01 horas, algo que consideró "uno de los mejores momentos en mi carrera".

La ceremonia de premiación se realizó en el parque La Aurora, salida y meta del Circuito Presidente -10 vueltas a un recorrido de 10 kilómetros- en la vecina provincia de Heredia, con el cual concluyó hoy el giro costarricense-2016.

El mandatario dió el banderillazo de partida y participó en la ceremonia de premiación, edn la cual, además, se tomó fotos con los atletas premiados y asistentes a la 52 edición de la Vuelta a Costa Rica en bicicleta.

El hermano y compañero de escuadra de César, Juan Carlos (quíntuple campeón de esta prueba, tres de ellas consecutivas desde 2013), quedó en segundo lugar de la general individual, a 37 segundos del líder, y Román Villalobos (Canel's-Specialized) en tercero, a 5:11 minutos.

Precisamente este último, conquistó el premio de la regularidad, con 124 puntos, y el de la montaña, con 64. En la primera prueba, fue escoltado por Joseph Chavarría (Nestlé-Giante) en segundo, con 115 unidades, y César (114), en tercer puesto. En el segundo liderazgo, a Villalobos lo siguieron César (61 unidades) y Juan Carlos (57).

La camiseta de las metas volantes la alcanzó José Vega (Nestlé-Giant), con 37 puntos, seguido de Edder Godinez (Ciclo Pigo Pérez-CCOR Cartago), con 30, y Josue Alpizar (Scott-Tele Uno-BCT), con 21.

La clasificación sub-23 la lideró Yewinson Varela (Frijoles Los Tierniticos), con tiempo de 42:25:00, por delante de Kristopher Vega (Scott-Tele Uno-BCT), a 59:54 minutos, y José Rodríguez (Frijoles Los Tierniticos), a 1:13:02 horas.

Unos 80 ciclistas de 14 equipos compitieron en la 52 Vuelta a Costa Rica-2016, que patrocinada por el Banco Popular, comenzó el pasado día 11 con el Gran Premio de San José, en un circuito entre el sector del Parque de la Paz y la radial que va desde la rotonda de Rancho Guanacaste hasta la de las Garantías Sociales.

Pablo Alarcón, del equipo mexicano Canel's-Specialized, se impuso en los 96 kilómetros (10 vueltas al circuito mencionado), competencia en la que participaron ciclistas de seis equipos foráneos.

A un segundo de Alarcón entraron Daniel Bonilla, de Nestlé-Giant, en segundo lugar, y Román Villalobos, de Canel's-Specialized.

Además de las selecciones nacionales de Cuba y Rusia, completan las escuadras extranjeras Canel's-Specialized, de México; Strongman-Campagnolo, de Colombia; Arbo Denzel Cliff, de Austria; y Quebexico, de Canadá y Guatemala.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116615-lideres-de-la-52-vuelta-a-costa-rica-en-bicicleta>



Radio Habana Cuba